

L'entre-deux-guerres fut un temps d'intense création architecturale avec de nombreux architectes comme **Mallet-Stevens**, **Courrèges**, **Le Corbusier** ou **les frères Perret**.



BOULOGNE-BILLANCOURT

PARCOURS DES ANNEES 30



rue du Belvédère. Bordée de villas et d'hôtels particuliers, cette rue est l'une des plus élégantes de Boulogne-Billancourt. Beaucoup furent construits, à bas coûts, pour des artistes de l'époque.



VILLA TERNISIEN



VILLA DORA GARDIN

L'urbanisation de Boulogne-Billancourt a pris forme dans les années 30 en phase avec les courants architecturaux de l'époque et grâce à l'encouragement de clients audacieux et libres d'idées préconçues. Souvent issus d'une élite artistique, regroupée autour du marchand d'art **Daniel-Henry Kahnweiler**. Ces clients firent confiance à de jeunes architectes se réclamant de l'avant-garde, de la tradition voire du néo-classicisme qui ont apporté une diversité et une richesse digne d'intérêt à cette ville.



RDV LE VENDREDI 25

MAI A 14H15 7 place Denfert-
Rochereau 92100 Boulogne-Billancourt

Visite de 2H

METRO : Boulogne Jean Jaurès

BUS : 52

TARIF: 10€ ADH 16 € NON ADH